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TERCERA ENTREGA
Lunes 14 de Marzo de 2005

NOTICIAS DE RADIO
+Avellán pronostica que si se confirma la condena del Dr. Alemán, el PLC va a acabar en un
canibalismos interno terrible y ahí sí se van a ir divididos a las elecciones, entonces el FSLN llegará al
poder y va a ser producto de la inmadurez de quienes a través de la intransigencia no quiere hacer el
gran pacto de democracia. (El sorpresivo, Radio 15 de Septiembre)
+Según Moisés Absalón Pastora la manifestación de ayer en apoyo al ex alcalde Lewites, fue sumamente
rala, fue una disidencia ridícula del FSLN. Para Pastora el propósito esconder los errores que han
cometido tanto Daniel Ortega y Herty Lewites en éste jueguito, han metido como chivo expiatorio al PLC y
al Dr. Alemán. Pastora interpreta que ya hay una decisión tomada por parte del FSLN para acabar a
Herty por la vía judicial. (El Momento, Radio 15 de Septiembre)
+Sobre las críticas de Herty Lewites y Víctor Hugo Tinoco, al Dr. Alemán en Masaya, Jarquín dijo que
éstos lo que quieren hacer es venderle a la población un problema ficticio, pero en realidad no están
divididos, lo que quedó en evidencia en la forma en como arremetieron contra el Dr. Alemán”. (Análisis y
Comentarios, Radio 15 de Septiembre)
+El Lic. Lindolfo Mojarretz aseguró que dentro del FSLN hay un conflicto interno bien serio y capta la
atención de todos los medios de comunicación. Aseguró que el Presidente ha sido bien claro en el caso
de la amnistía, para los que están acusados de delitos electorales, él no desea nada que tenga que ver
con esto, porque ellos nunca han cometido un delito electoral. (Impacto 540, Radio Corporación)
+Milo Gadea comentó que Don William Báez está iniciando una campaña para proyectarse como
candidato presidencial, por los conservadores y buscar en el futuro una alianza con el APRE. (En
Caliente, Radio Corporación)

NOTICIAS DE TV
+El Presidente Enrique Bolaños se reunió con el ex Presidente, Daniel Ortega, el Presidente de la
Asamblea Nacional, René Núñez y el Secretario de la Presidencia, Ernesto Leal, los temas a abordarse
fueron la amnistía y la aceleración de la agenda legislativa y lo que se tomó en el diálogo. (Todos los
canales)
+Declaraciones de Daniel Ortega, después de reunirse con el Presidente Enrique Bolaños:
El Presidente de la República, Enrique Bolaños, se reunió con el ex Presidente de la República, Daniel
Ortega, y con el Presidente de la Asamblea Nacional, René Núñez. Ortega dijo que coincidieron en que ni
el Gobierno, ni el FSLN están a favor de amnistía alguna y coincidieron también en agilizar la agenda
legislativa en el caso del Banco de la Producción y las Reformas Tributarias. Ortega expresó: “Nosotros
somos respetuosos del Poder Judicial, nosotros estamos para respaldar la decisión del Poder Judicial y
nos parecería incongruente que el Poder Judicial, que dictó una sentencia de 20 años contra el Dr.
Alemán ahora la venga a cambiar, si se llegara a pronunciar sobre éste tema. Más bien nosotros
pediríamos que se ratificara la sentencia, no vemos nosotros un camino diferente, por eso es que se está
hablando, de parte del PLC, de una amnistía porque ellos están claros que por la vía del Poder Judicial
están cerradas las vías”. (Todos los canales)
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+Edwin Castro dijo que el Frente Sandinista está totalmente en contra de una amnistía a favor de Arnoldo
Alemán. Sin embargo se negó a mencionar la estrategia que aplicará el FSLN para evitar la amnistía si se
llega a presentar en el Plenario. (100% Noticias, Canal 63)
+El diputado Edwin Castro negó que se estén dando despidos masivos en la Asamblea Nacional, lo que
están haciendo es no renovando contratos que estaban vencidos y están reorganizando técnicamente la
estructura de la Asamblea Nacional. Respecto al caso de Herty Lewites, Castro dijo que Herty ya se quitó
la careta, porque dijo que iba a hacer un acto cultural e hizo un acto político y debe respetar las leyes
electorales y no usar los símbolos de otro partido, porque después son los “ayes” cuando el Consejo
Supremo Electoral aplica medidas. (Noticias 12, Canal 12)
+Miguel Mora manifestó que la reunión sostenida la mañana de hoy (lunes) entre el Presidente Enrique
Bolaños y Daniel Ortega refleja que hay mucha desconfianza y que en ésta semana uno de los tres
actores políticos (FSLN, PLC y Gobierno) va a terminar traicionado. (100% Noticias, Canal 63)
+Miguel Mora comentó que en la concentración de Herty Lewites más del 69 por ciento de los
participantes eran de Masaya. Aseguró que habían más personas que las que llegaron a Jinotepe. Mora
aseveró que los presentes, en más de un 99 por ciento eran sandinistas. Mora se preguntó “¿Por qué los
sandinistas ya no le están haciendo caso a Daniel Ortega?, lo que se vio es que a pesar de que a Lewites
la cúpula del Frente le impidió usar los símbolos del partido, la gente sí los usó y expresaron que nadie
les puede quitar sus banderas”. También mencionó que la presencia del hijo del Presidente Bolaños en la
concentración de Lewites era para figurar. (100% Noticias, Canal 63)
+El Alcalde de Managua, Dionisio Marenco, dijo que “Herty Lewites puso a su gentecita ahí en Masaya,
que es la gente de la tercera vía. El FSLN es tan fuerte que además de tener nosotros nuestra gente, le
prestamos la tercera vía y algunos otros para que se refuercen, en fin es igual que en Jinotepe, la misma
gente que estuvo en Jinotepe, estuvo en Masaya y es la que va a estar en todos lados. (TV. Noticias,
Canal 2)
+Carlos Fonseca Terán dijo que existen intereses del imperialismo apoyado por el Presidente Bolaños,
para que Herty Lewites sea el candidato del FSLN, porque éste representa a la izquierda moderada.
(Noticieros CDNN, Canal 99)
+La juez María José Alemán, aceptó la causa por injurias y calumnias en contra de Herty Lewites y citó a
juicio para el 11 de Abril. (Noticias 12, Canal 12)
+El periodista Roberto Zúñiga, después de las declaraciones de Daniel Ortega dijo que ni el FSLN, ni la
bancada Azul y Blanco que es pregobierno, no van a respaldar ningún proyecto de amnistía, ya sea como
un decreto, o como un proyecto de Ley que ya está presentado en la Primera Secretaría de la Asamblea
Nacional. Por lo tanto la salida del Dr. Alemán es muy difícil, porque no se cuenta con los votos
requeridos en la Asamblea Nacional, al menos esto es lo que se deduce de las declaraciones del ex
Presidente Ortega. (TV. Noticias, Canal 2)
+Yalí Molina, dirigente conservador, reiteró que si se lleva a cabo la convención del Partido Conservador
el próximo 03 de Abril, se dará una crisis en el partido. Fernando Agüero sostiene que ellos no quieren
dividir el partido, pero piden que no se violenten los estatutos partidarios. (Noticias 12, Canal 12)
+Trabajadores afectados por el Nemagón, anunciaron que el próximo 30 de marzo se pegarán fuego y
así entrarán a la Casa de la Presidencia y si pueden abrazar al Mandatario lo harán. (Noticieros CDNN,
Canal 99)
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+Los campesinos afectados por el Nemagón amenazan con inmolarse y crucificarse, si el Gobierno no
les da respuesta en 24 horas. El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Lindolfo
Monjarretz, dijo que el objetivo inmediato será fortalecer la comisión que se ha creado para tratar este
caso. (Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 99)
+El Presidente de la Comisión de Transporte de la Asamblea Nacional, Roberto González, dijo que hoy
(lunes) pedirán que el tema del alza al transporte urbano colectivo o el subsidio al mismo debe ser un
tema del Diálogo Nacional para buscar una respuesta que no afecte ni a los usuarios, ni a los
transportistas. (Noticias 12, Canal 12)
+Yamil Quant, Director de Transporte Terrestre del MTI, dijo que a pesar de los 70 millones de córdobas
otorgados a los transportistas en subsidio, el año pasado, hay un sector de ellos que continúa deprimido y
no han mejorado los servicios que prestan. (TV. Noticias, Canal 2)
+Taxistas se quejan por el alto costo del combustible, el día de hoy (lunes) amaneció a 46 córdobas el
galón. (100% Noticias, Canal 63)


